

Un budget 2016-2017 qui met le Yukon sur la voie de la prospérité

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon prend des mesures concrètes pour stimuler l'économie, créer des emplois pour les Yukonnoises et les Yukonnais, et renforcer les systèmes de santé et d'éducation grâce à un budget 2016-2017 qui s'inscrit dans une vision claire pour l'avenir de notre territoire.

Le budget d'immobilisations, de fonctionnement et d'entretien pour l'exercice 2016-2017 du gouvernement du Yukon, qui s'élève au total à 1,392 milliard de dollars, a été déposé aujourd'hui devant l'Assemblée législative par M. Darrell Pasloski, premier ministre et ministre des Finances.

« Notre gouvernement engage de nouvelles dépenses par ordre de priorité là où les besoins sont les plus pressants », a déclaré M. Pasloski. « Nous axons nos efforts de manière stratégique sur le renforcement de notre économie locale, un meilleur système d'éducation pour nos élèves, un accès aux meilleurs soins de santé possible pour la population et des investissements dans les infrastructures. »

Le budget s'articule autour des points saillants suivants :

- un budget équilibré assorti d'une dette nette nulle;
- aucune hausse d'impôt pour les familles ou les entreprises;
- des dépenses supplémentaires de 3 millions de dollars dans les technologies de l'information;
- une nouvelle aide financière de 520 000 \$ pour que chaque élève du Yukon reçoive 100 \$ de fournitures scolaires;
- davantage d'aide-enseignants en poste dans les collectivités yukonnoises;
- le maintien du crédit d'impôt à l'échelle territoriale pour la condition physique et les activités artistiques des enfants, poste de dépense qui a été supprimé récemment du budget fédéral;
- l'augmentation du nombre d'heures de soins à domicile offertes aux Yukonnoises et aux Yukonnais, avec la création de trois nouveaux poste de fournisseurs de soins à temps plein;
- plus de 2 millions en dépenses de fonctionnement pour la construction du nouvel édifice Sarah-Steele, afin d'offrir des programmes de lutte contre l'alcoolisme et la toxicomanie destinés aux adultes et aux jeunes.

Le premier ministre et les membres du Conseil des ministres ont mené de nombreuses consultations publiques dans tout le territoire afin de constituer une base de travail pour le budget de cette année. Ces consultations ont pris la forme de conversations ciblées en petit comité avec les parties intéressées et de rencontres plus importantes, organisées localement, lors de tournées de présentation du budget. Au cours de ces réunions (plus de 60), des centaines de personnes ont fait connaître leur opinion au premier ministre et aux membres du Conseil des ministres.

« Cette année, alors que la plupart des provinces et territoires connaissent des déficits importants, je suis fier d'annoncer que le Yukon affiche, lui, un budget excédentaire », a ajouté M. Pasloski. « Nous déroulons un plan financier à long terme qui permettra de positionner notre territoire en situation de croissance économique pour les années à venir. »

Ainsi, pour la cinquième année consécutive, le gouvernement du Yukon dépose un budget excédentaire de 9,483 millions de dollars.

Pour en savoir plus : Budget 2016-2017

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Sarah Crane
Communications
Conseil exécutif
867-667-5270
sarah.crane@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-116

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.